

Resultados Primeros Nueve Meses de 2023

PROSEGUR CASH REPORTA UNAS VENTAS DE 1.498M€, CON UN FUERTE CRECIMIENTO ORGÁNICO Y RECUPERACIÓN DE LA RENTABILIDAD

- ▲ La compañía registró ventas por 1.498 millones de euros entre enero y septiembre, lo que representa un incremento del 5,7%.
- ▲ El crecimiento orgánico fue superior al 38%, con incrementos de doble dígito en todas las geografías. El EBITA se situó en los 206 millones de euros, con un margen del 13,7%.
- ▲ Los Nuevos Productos generaron una facturación de 445 millones, lo que equivale al 29,7% de las ventas totales. Destaca el excelente rendimiento del negocio Forex y Cash Today.
- ▲ La compañía mostró una sólida generación de caja, con un Free Cash Flow de 88 millones de euros, manteniendo su ratio de apalancamiento financiero en 2,2x.

Madrid, 27 de octubre de 2023. Prosegur Cash ha reportado unas ventas de 1.498 millones de euros entre enero a septiembre, un 5,7% más que en el mismo período del año anterior. El crecimiento orgánico superó el 38%, con incrementos de doble dígito en todas las regiones, lo que refleja una sólida y positiva evolución del negocio.

Destaca la fuerte aceptación que siguen teniendo los Nuevos Productos por parte de los clientes y su creciente peso sobre el total de las ventas, alcanzando ya prácticamente el 30% de estas. En este contexto, es reseñable el excelente comportamiento del negocio de Forex, reforzado por el crecimiento de Cash Today y Corban.

En cuanto a la rentabilidad de las operaciones, se ha producido una mejora secuencial trimestre a trimestre, alcanzando márgenes operativos acumulados similares al año anterior. El EBITA en los nueve primeros meses del año ha alcanzado los 206 millones de euros, un 5,7% más, con un margen del 13,7%. Los esfuerzos por hacer más eficientes las operaciones, así como el continuo aumento de los volúmenes y la contribución creciente de los nuevos productos, han permitido que la rentabilidad relativa siga mejorando y se encuentre ya al mismo nivel que hace un año. Por su parte, el beneficio neto, situado en 63 millones de euros, se ha visto afectado en gran medida por el aumento de los costes financieros, aunque esto tiene un impacto limitado en el flujo de caja.

En cuanto a la generación de caja, Prosegur Cash ha logrado un Free Cash Flow de 88 millones de euros. Por su parte, el ratio de apalancamiento financiero se sitúa en 2,2 veces la deuda financiera neta sobre EBITDA.

Actividad por geografías

Iberoamérica, con unas ventas de 941 millones de euros entre enero y septiembre de 2023, supone el 63% de la facturación total de Prosegur Cash. El crecimiento orgánico de esta área geográfica ha sido del 50,9%. Por su parte, Europa representa el 30% del total, con unas ventas de 451 millones de

euros y un crecimiento orgánico del 11,1%. La región de Asia-Pacífico, que aporta el 7% del negocio, ha logrado una facturación de 106 millones de euros y un crecimiento orgánico del 18,6%.

A pesar de las tasas de cambio desfavorables en algunas divisas, las ventas acumuladas a 9 meses en euros han aumentado más de un 2%, sin considerar el impacto de las adquisiciones.

Nuevos Productos

La innovación y las iniciativas de transformación impulsaron un significativo crecimiento de los Nuevos Productos, alcanzando ventas de 445 millones de euros, un 27% más respecto al mismo período del año anterior, con una penetración en las ventas totales del 29,7%.

Este crecimiento de los Nuevos Productos también se refleja en las distintas áreas geográficas. En Iberoamérica el aumento de las ventas ha sido del 9%, alcanzando los 286 millones de euros, con una penetración en el total de las ventas del 30,4%. En Europa, la facturación ha crecido un 100%, hasta situarse en los 135 millones de euros, que suponen un 29,9% del total de ingresos en la región. En Asia-Pacífico, los Nuevos Productos crecieron un 15%, con una cifra de 24 millones de euros, que representa el 22,8% de las ventas totales.

Hitos destacados recientes

Prosegur Cash y Linfox Armaguard, la principal empresa de logística de valores de Australia, han concluido con éxito la fusión de sus negocios de gestión de efectivo. Este hito representa un logro significativo en la gestión y distribución de efectivo en este país, asegurando el acceso eficiente al efectivo en la economía australiana y creando nuevas oportunidades para el negocio.

Asimismo, Standard & Poor's reafirmó la calificación crediticia de Prosegur Cash con una calificación BBB y perspectiva estable, que confirma la solidez financiera de la compañía.